

Ausgezeichnete Wohnqualität Design Award für Jetzthaus

Mit führenden Industriepartnern der deutschen Bauwirtschaft hat die Jetzthaus GmbH ein hochwertiges Produkt konzipiert, bei dem Qualität, innovative Technik und Wohndesign im Vordergrund stehen: Nach dreijähriger Entwicklungszeit ist nun in Niddatal bei Frankfurt am Main ein Musterhaus entstanden, welches so einzigartig sein dürfte. »Die technischen und architektonischen Innovationen suchen im derzeitigen Einfamilienhausmarkt ihresgleichen«, stellen die beiden Vorstände des Europäischen Markenhauses e.V., Björn Engholm, ehemaliger Bundesbildungsminister und Ministerpräsident von Schles-

wig-Holstein, und Heinz H. Lachmann, übereinstimmend fest. Jetzthaus schaffte hiermit eine Synthese aus höchster Qualität, Energieeffizienz und exklusiver Architektur, und aus diesem Grund werde das Unternehmen vom Verband Wohnsiegel mit dem Design Award 2008 ausgezeichnet, den er erstmalig verleihe. 2001 gegründet, gehört »Energie sinnvoll und effizient nutzen – schonender Umgang mit den Ressourcen« zu den Leitmotiven der Jetzthaus GmbH. Björn Engholm und Heinz H. Lachmann: »Die Firma Jetzthaus GmbH erfüllt das Anforderungsprofil unseres Qualitätsverbandes in vollem Umfang.



Preisverleihung am 17. Juli 2008
© Ali Schmidt/Jetzthaus GmbH

Wir sind sicher, dass damit auch Impulse in die gesamte regionale bzw. überregionale Bauwirtschaft ausgehen werden, um Bauherren ein hohes Maß an Qualität, Sicherheit und modernster Technik zu gewährleisten.«

www.jetzthaus.de
www.wohnsiegel.de